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                    INDICO Á DOUTA MESA, na forma regimental, seja oficiado ao
Senhor Prefeito Fernando Haddad, solicitando a criação da Secretaria Municipal
única para a centralização de ações que dizem respeito ao âmbito animal: a
Secretaria de Produção Sanidade e Bem-estar Animal no Município de São
Paulo, adotando medidas para efetivação do assunto tratado.

O Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado de São Paulo (CRMV-
SP) acredita ser de fundamental importância da criação desta Secretaria.

Atualmente, diante da extensa legislação municipal vigente, que legisla em
diversos segmentos, e o número de secretarias para assuntos relacionados aos
animais – como a Secretaria do Verde e do Meio Ambiente, Secretaria da Saúde
e etc. – o CRMV-SP observa que isto vem se tornando, a cada dia, uma
problemática no que tange a execução eficiente destas leis e da fiscalização
efetiva de seu cumprimento.

Com a criação da Secretaria de Produção, Sanidade e Bem-estar Animal, será
possível ter um único órgão para orientar, disciplinar e fiscalizar as ações
referentes ao âmbito animal na cidade de São Paulo.

Para a urgência da criação dessa secretaria e para não interferir mais gastos a
prefeitura, sugerimos centralizar todos os cargos já existentes vinculados a



Secretaria do verde e meio ambiente e da secretaria de saúde que trate do bem
estar dos animais. Esta secretaria terá sede e orçamento próprio e será
responsável a partir de agora por todas as ações vinculadas aos animais.

É comprovado que há muito se faz necessário a criação dessa secretaria,
visando atender especificamente área dos animais do município, fomentando a
implementação de políticas públicas voltadas à área.

Com a criação da Secretaria de Produção, Sanidade e Bem Estar Animal, todos
os projetos que relacionam-se a área dos animais – atualmente atendidos e
monitorados pela Secretaria de Saúde e pela Secretaria do Verde e Meio
Ambiente, juntamente
com outros tantos projetos, seriam viabilizados por uma pasta especifica que
poderia trabalhar com muito mais afinco as inúmeras vertentes desse campo,
desafogando o trabalho da secretaria em questão. “Quanto mais mecanismo o
Executivo tiver para trabalhar em prol da animais, com certeza, muito mais ela se
desenvolverá.

Sendo assim, é medida que reputo de relevante interesse público e social, solicito
o envio do ofício acima requerido Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
com todas razões de interesse público que motivam a adoção da sugestão
apresentada.
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Sala das Sessões,
Nelo Rodolfo
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